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荒川区議会１１月会議スタート（１１月２６日～１２月１１日） 
１１月会議が始まります。区長・区議補選後、初の区議会です。 

日本共産党区議団は小林区議が質問をします（１１月３０日午前

１１時頃～）。区の基本姿勢とともに、新型コロナウイルス感染症感

染拡大第３波から区民の命と暮らし・営業をどう守るのか、PCR 検

査の拡充などを問います。 

介護・障がい者福祉サービス事業所などへのＰＣＲ検査の実施

や、旧南千住浄水場用地取得等の一般会計補正予算が審議されま

す。また、ラングウッドビル地下１，２階ダンスホールの貸付先に対

する訴えの提起がされます。１２月４日には第８期高齢者プランの集

中審議も行われます。本会議と委員会は傍聴できます。また、音声ライブ配信もしていますので、お気軽にお聞きください。 

【問合せ】議会事務局議会事務局企画調査係 電話番号：03-3802-3111（代表） 

区立幼稚園申込み状況～３歳児７人以下で募集中止～今回は無し 
２０２１年度の募集にあたり、区は３歳児の応募者が７人以下の場合、学級

編成を行わず、募集を中止することにしていました。結果はどの園も基準をク

リアして、予定通り学級編成が行われることになりました。 

募集人員を超えた汐入子ども円の３歳児（募集１０名応

募１１名）は抽選となりました。 

区立の幼稚園には通園バスや給食はありませんが、

公立ならではの、身近な幼児教育の良さがあります。保

護者の皆さんが区立幼稚園を選んだ理由は右表のとおりです。公立、私立ともに多様な選択肢の中で、

子どもたちの豊かな成長を保証する保育・教育環境を整えていくことが求められます。 

街の声   区民の声が届きました！ 日々困っていること、不便なこと、お気軽にご連絡ください。 

☆彡宮前公園の工事が進んでいるけれど、どんなものが出来

上がるか分かるようにしてほしいとのご意見をいただきまし

た。区に要望したところ、工事現場の柵に完成予定図が掲示

されました。また、スマホで確認できるように QR コードも付い

ています。公園内の新尾久図書館の工事はほぼ終わり、館内

では図書の陳列作業をしていました。新図書館の来年２月オ

ープンも待ち遠しいですね。 

☆彡西尾久６丁目に選挙公営ポスター掲示板がなかった！と

ご指摘をいただきました。以前は小台橋保育園脇に掲示板がありましたが、工事のため東尾久に移転し

たとのこと。現在は保育園の工事が終わっているので、西尾久６丁目に掲示板を戻すよう要望しました。

選挙管理委員会から次の選挙から改善したいとの回答がありました。 

☆彡西尾久３丁目４号付近にあったカーブミラーが工事のためなくなってしまい、危険だとご連絡をいた

だきました、区に改善を求めたところ、新たにカーブミラーが設置されました。 

議会日程 
１１月２６日（木）本会議 
 （区長あいさつ、新議員の座席指定、議案付託） 
 本会議後、総務企画委員会・文教子育て委員会 
１１月３０日（月）本会議（一般質問） 
１２月１日（火） 本会議（一般質問、議案付託） 
１２月２日（水） 委員会（総務企画、福祉区民） 
１２月３日（木） 委員会（文教子育て、建設環境） 
１２月４日（金） 委員会（福祉区民【介護保険】） 
１２月１０日（木） 幹事長会、議運 
１２月１１日（金） 本会議 

工事中の宮前公園と新尾久図書館 

区立幼稚園を選んだ理由

1 自宅から近い 78.6 ％

2 園児が生き生きと生活している 55.7 ％

3 園の印象がいい 52.9 ％

4 教育内容や特色に魅力がある 41.4 ％

5 兄姉が通園している 34.3 ％

カーブミラーを設置 



マイナンバーカード発行状況と健康保険証 
荒川区でのマイナンバーカード発行枚数は４９，６８０枚、

取得率は２２．８７％（１１月１日現在）となっています。 

カード発行促進 あの手・この手 

担当部署へのヒアリングから、荒川区を含めすべての自

治体が、１２月２９日から来年の３月１７日にかけて一斉にマ

イナンバーカードの申請書（QR コード付き）を改めて郵送す

ることが分かりました。現在カードを持っていない方（DV な

どの事情で配慮が必要な方を除く）に向けて郵送されます。 

更に、この間行われている「マイナポイント」のために、テ

レビの高視聴率の時間帯に湯水のごとくＣＭを打っていたこ

とが、日本共産党の本村伸子衆院議員の調べでわかりまし

た。テレビＣＭだけで１８億円余！１０月末までの３カ月ほど

で、番組の提供者として

「マイナポイント」のクレジ

ットで放送したＣＭは何と１

１５回になります。 

あの手この手でカード

発行数を伸ばそうとしてい

ますが、広がりません。そ

の理由は、多くの人が必

要性を感じないのに加え

て、個人情報管理などに

不安を抱いているからで

はないでしょうか。カード

発行を促すために、どれ

だけ税金を投入するので

しょうか。 

健康保険証はどうなるの 

マイナンバーカードの保

険証利用が来年３月から

始まることになっていま

す。医療機関・薬局でオン

ライン資格確認が導入されていればマイナンバーカードを保

険証として利用できる・・。とはいえ、予定通り３月からマイナ

ンバーを使えるようにすると言っている病院は公の病院で７

割程度とのことです。システム改正が追い付かないのが主

な理由とのことです。私立病院は不明です。 

マイナンバーカードから保険証情報を読み取る機械を病

院が設置する場合、国が全額負担することになっています

が、申請しているのは現在のところ、全

体の十数％とも言われています。患者

も病院も大混乱。コロナで大変な状況

の医療現場に、更なる負担を強いてし

まうのではないでしょうか。 

保険者の作業はどこまで進んでいるの 

今みなさんがお持ちの健康保険証には「記号・番号」があ

ります。被保険者とその扶養家族は同じ「記号・番号」がつ

いています。マイナンバーに紐づけるために、保険者が「枝

番」をふって被保険者本人と家族ひとりひとりを分けるように

します。この作業は国保（荒川区）では終了しています。現

在は国保連合会と支払基金でマイナンバーと、保険証番号

の紐づけ作業をしているそうです。協会けんぽなど国保以

外の健康保険も同様に作業が進んでいます。 

新たに保険証は発行しない（？！）という報道がされまし

たが、まだ具体的には決まっていません。 

広告費以外にも、カードが５０００万枚も過剰に発注され、

その業務を大企業２社が受注を分け合う不透明な実態が国

会の質疑で明らかになっています。問題噴出です。便利さ

の裏には不安・不透明なことばかり・・・。皆様のご意見をお

寄せください。 

【マイナンバーカードに関しての問合せ】 

区民生活部戸籍住民課住民記録係 

電話番号：03-3802-3111（内線：3737）

後期高齢者の歯科検診 来年度から実施へ 
私が昨年９月の一般質問で取り上げたオーラルフレイル

（口腔機能の衰え）。高齢者の口腔機能検診を求めたとこ

ろ、区は検討するとの答弁でした。いよいよ、来年度から実

施すると担当課から報告がありました。 

新型コロナウイルスの影響もあり、歯科医師会との打ち

合わせが遅れてしまったようですが、調整が進みました。詳

細はこれから発表される予定です。７５歳以上の該当の方

へは区からお知らせが届きます。 

 

日時：１２月１８日（金）１８：３０～２０：００ 

会場：北村あや子事務所 TEL&FAX：０３－３８９４－６６６８

くらし・仕事のお悩み・・・ひとりで悩まず、ご相談ください。 

弁護士と北村が相談をお受けします。 

お急ぎの場合は法律事務所の相談日などをご案内します。 

生活相談は随時受け付けています。困ったときにはいつでもどうぞ。 

   

１１月１９日付しんぶん赤旗より 


